

CASANARE

Ecopetrol rechaza actos violentos contra empresas contratistas en vía a El Morro

Published 1 día ago on 24 de abril de 2021
By Editor Chivas



- f
- t
- p
- ✉
- 💬

Ecopetrol rechaza los actos violentos reportados el jueves 22 de abril de 2021 en la vía entre el puente La Cabuya y el corregimiento de El Morro, municipio de Yopal, en los que se vio afectado personal de una de las empresas contratistas que laboran en el CPF Floreña.

La situación, según reporte del aliado, se registró durante el desplazamiento del personal contratista de la empresa Indra, cuyos trabajadores fueron detenidos por integrantes de la Asociación de Transportadores del corregimiento El Morro, Asotransmo. Luego de las exigencias que les hicieron por no desplazarse en un vehículo del sector sino de Yopal, los maltrataron verbal y físicamente.

Ecopetrol lamenta este tipo de situaciones que violan los derechos a la libre movilización y al trabajo, y que además ponen en peligro la integridad de las personas.

Indra y **Ecopetrol** pusieron estos hechos en conocimiento de las autoridades, con el fin de que se adelanten las respectivas investigaciones.

La Empresa hace un llamado al respeto de los derechos humanos y a mantener los espacios de diálogo para solucionar cualquier diferencia, actuando siempre en el marco de la legalidad.

RELATED TOPICS: #BLOQUEOS CONTRA **ECOPETROL** EN EL MORRO #BLOQUEOS EN EL MORRO #PROTESTAS EN EL MORRO

DON'T MISS

← Braian Angola, primer colombiano en clasificar a la final de la FIBA Europe Cup

UP NEXT

Tras desfalco a la DIAN, Omar Ambuila fue capturado con fines de extradición →

BUSCAR NOTICIA

SEARCH

El futuro digital es de todos

Transformate con **Internet PARA LA CIUDAD**

Conoce los programas que MINTIC tiene para ti.

¡Escríbenos! Whatsapp: 316 801 0651, 301 473 9020 & 321 476 6914

105 AÑOS

ALIVIOS FINANCIEROS POR COVID-19

- INSCRIPCIÓN GRATIS
- DESCUENTOS ESPECIALES.
- FACILIDAD DE PAGOS SIN INTERÉS.

#UNIREMINGTON ESTÁ CONTIGO

SEDE YOPAL

SIGUENOS EN TWITTER

Tweets por @chivasdellano

Laschivasdellano.com @chivasdellano

Braian Angola, primer colombiano en clasificar a la final de la FIBA Europe Cup - laschivasdellano.com/braian-angola-...

Braian Angola, primer colo... Braian Angola sigue haciend... laschivasdellano.com

23 abr. 2021

Laschivasdellano.com retweeteó

Carlos Mario Estrada

Insertar

Ver en Twitter